

Valencia también difunde la ciencia
- Las Provincias - 12/04/2019

Valencia también difunde la ciencia

La capital acoge por primera vez un macroevento sobre la materia

Expertos españoles en comunicación científica se dan cita mañana en la Ciudad de las Artes para fomentar el interés entre la sociedad civil

:: **A. CORTÉS**

VALENCIA. Para muchos divulgadores, la ciencia que no se cuenta no existe. Ello motiva la celebración de Ogmios, un macroevento de divulgación científica que tendrá lugar en el Museu de les Ciències este fin de semana.

La esencia del encuentro es la imperante necesidad que ve la comunidad profesional por promover una cultura científica entre el público general. En la mayoría de ocasiones, la población está desinteresada por el tema porque no comprende el mensaje. En esta primera edición, doctores, investigadores, profesores y expertos de toda España hablan de ciencia y lo hacen para ser entendidos.

No solo se han programado charlas convencionales, sino que el evento también acoge monólogos, mesas redondas, directos de YouTube o una exposición de ilus-

tración científica. Las últimas tendencias que se están extendiendo en el ámbito internacional.

El evento, recomendado para todas las edades, cuenta con más de una treintena de científicos expertos en comunicación. Mediante un lenguaje sencillo, se aborda una temática muy amplia, desde las pseudociencias hasta la física cuántica, pasando por cómo funciona el cerebro humano o cómo utilizar virus para luchar contra bacterias multirresistentes, las que causan más de 35.000 muertes al año solamente en España. Asimismo, hay talleres preparados especialmente para el público infantil, como robots futbolistas o aceleradores de partículas.

La celebración de Ogmios ha sido apoyada por una gran cantidad de organismos nacionales privados y públicos. Entre ellos, destaca el Instituto de Física Corpuscular, el centro mixto del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y de la Universitat de València, la compañía nacional experta en ciberseguridad S2 Grupo o la Universidad Politécnica de Valencia.